

Ô DES CIMES
SPAS D'ALTITUDE

MENU DU SPA
Treatment menu

Véritable invitation au voyage, Les Spas Ô Des Cimes vous accueillent dans un décor d'exception mêlant bois, ardoise et pierre.

A true invitation to escape, Les Spas Ô des Cimes welcome you into an exceptional setting blending wood, slate, and stone.

Une bulle de détente à l'atmosphère chaleureuse, aux senteurs délicates et aux musiques douces, idéale pour les épicuriens en quête d'expériences sensorielles.

A cocoon of relaxation with a warm atmosphere, delicate scents, and soothing music, the perfect haven for epicureans seeking sensory experiences.

Les Spas Ô des Cimes subliment le savoir-faire unique de chaque thérapeute, qui personnalise chaque soin selon vos besoins unique en bien-être et esthétique.

Les Spas Ô des Cimes celebrate the unique expertise of each therapist, who personalizes every treatment to your individual wellness and beauty needs.

Les produits CODAGE PARIS, maison française de haute cosmétologie, offrent des formules sur mesure et des routines ultra-personnalisées pour révéler la singularité de chaque peau.

All products are by CODAGE PARIS, a French high-cosmetology house renowned for its bespoke formulas and ultra-personalized routines that reveal the singular beauty of every skin.

SKINCARE BY
CODAGE

SOINS SIGNATURES | *Signature treatments*

LE SIGNATURE Ô DES CIMES

75 min - 150€

The signature ô des cimes

Alliance harmonieuse d'un massage corps, ciblant les tensions musculaires tout en favorisant le drainage, et d'un soin visage hydratant intensif pour une expérience de bien-être globale, libératrice et profondément revitalisante.

A harmonious combination of a body massage, targeting muscle tension while promoting drainage, and an intensive moisturising facial treatment for a comprehensive, liberating and deeply revitalising wellness experience.

LE SOIN DU SPORTIF

45 min - 90€

Sport treatment

Décontractant musculaire - après l'effort, le réconfort ! Le massage qui vous assurera une meilleure récupération musculaire après une journée de ski ou une sortie en montagne.

Muscle relaxant - after exercise, comfort ! The massage that will ensure better muscle recovery after a day of skiing or a trip to the mountains.

SOINS VISAGE | *Face treatments*

LE SOIN FACIALISTE

30 min - 65€ 60 min - 120€

The facialist treatment

Un soin visage qui associe une gymnastique faciale alliant points de pression et actifs personnalisés pour tonifier, raffermir et stimuler la peau, offrant un visage éclatant et visiblement rajeuni.

A facial treatment combining facial massage techniques, pressure points, and personalized active ingredients to tone, firm, and stimulate the skin, revealing a radiant, visibly rejuvenated complexion.

LE SOIN SUR-MESURE

30 min - 70€ 60 min - 120€

Personalized face treatment

Un soin visage sur-mesure qui répond à vos besoins. Après un double nettoyage et une exfoliation, une gymnastique faciale prodiguée avec une mixologie de sérums personnalisés révèle une peau éclatante et un bien-être immédiat.

A bespoke face treatment tailored to your needs. After a double cleanse and exfoliation, a facial workout combined with a personalized mix of serums reveals radiant skin and an immediate sense of well-being.

SOINS CORPS | *Body treatments*

LE SOIN CORPS SUR-MESURE

30 min - 65€ 60 min - 120€ 90 min -

Personalized body treatment

160€

Soin corps sur-mesure alliant bien-être et beauté : un mélange d'huiles et de lait sérum hydrate intensément, détend les muscles et procure une profonde sensation de sérénité.

A bespoke body treatment combining wellness and skincare: a blend of oils and serum milk deeply hydrates, releases muscle tension, and brings a profound sense of serenity.

MASSAGE EXFOLIANT CORPS

60 min - 120€

Exfoliating body massage

Un massage relaxant réalisé avec une combinaison unique d'huiles et d'exfoliants.

A relaxing massage performed with a unique combination of oils and scrubs.

GOMMAGE CORPS

30 min - 70€

Body Scrub

Ce gommage complet du corps élimine les cellules mortes, affine le grain et laisse la peau incroyablement douce.

This full-body scrub eliminates dead cells, refines skin texture and leaves skin incredibly soft.

MON PREMIER SPA

30 min - 65€

My first Spa

Massage doux pour calmer et apaiser l'énergie des enfants (à partir de 6 ans). Un adulte doit être présent pendant le massage.

Soft massage to calm and soothe children's energy (from 6 years old). Adult must be present during the massage.



ÔDES CIMES
SPAS D'ALTITUDE

EXPÉRIENCE EN DUO | *Duo Experience*

Un moment d'exception à partager à deux.

LE SOIN SIGNATURE DUO
Duo Signature Treatment

75 min - 270€

LE SOIN DUO SUR MESURE
Duo Personalized Body Treatment

60 min - 210€

LE SOIN DUO PARENT ENFANT
Parent / Child Duo Treatment

30 min - 110€

FORMULES | *Packages*

*Programmez différents soins tout au long de votre séjour
et réservez à l'avance pour être certain de la disponibilité.*

LA FORMULE 5H

500 €

LA FORMULE 8H

780 €

SKINCARE BY
CODAGE

INFORMATIONS GÉNÉRALES

Generals informations

Les Spas Ô Des Cimes sont accessibles à tous, résidents ou non.
Pour la prise de RDV, renseignez-vous auprès du Spa ou de la Réception lorsque vous séjournez en résidence CGH.

Vous pouvez acheter vos soins directement en ligne sur www.odescimes.com.
Contactez info@odescimes.com pour plus d'informations.

L'ensemble des soins proposés dans les Spas Ô des Cimes sont des soins de bien-être et n'ont aucune visée thérapeutique.

Merci de nous aviser de tout problème de santé, allergie ou blessure qui pourrait gêner le bon déroulement de votre soin.

L'ensemble des soins proposés à la carte peuvent être réalisés en duo*.

Les prestations beautés sont disponibles au Spa uniquement sur RDV le matin : beauté des mains, beauté des pieds, épilations...

Vous pouvez contacter le spa pour réserver votre soin.

* Les soins en duo ne sont pas disponibles dans les spas suivants : Les Chalets de Leana, Le Hameau de Pierre Blanche, Le Hameau du Beaufortain, Les Fermes de Sainte Foy, Le Cœur d'Or, Le Chalet des Dolines, Le Ruitor et Le Lodge des Neiges.

The Ô Des Cimes Spas are open to everyone, residents and non-residents alike. To make an appointment, please ask at the Spa or at Reception when you are staying in a CGH residence.

You can buy your treatments directly online at www.odescimes.com.

Contact info@odescimes.com for more information.

All the treatments available in the Spas Ô des Cimes are for your well-being and have no therapeutic purpose.

Please advise us of any health problem, allergy or injury that could interfere with your treatment.

All treatments can be enjoyed as a duo.*

All beauty treatments are available at the Spa by appointment only in the morning: hand beauty, foot beauty, hair removal, etc...

Please contact the spa to book your treatment.

** Duo treatments are not available at the following spas: Les Chalets de Leana, Le Hameau de Pierre Blanche, Le Hameau du Beaufortain, Les Fermes de Sainte Foy, Le Cœur d'Or, Le Chalet des Dolines, Le Ruitor and Le Lodge des Neiges.*

HORAIRES

Sur rendez-vous
Lundi au vendredi
de 10h à 12h et 15h à 20h
Fermé le Samedi et Dimanche

RÉSERVATION

Pour réserver :
www.odescimes.com
ou à la réception de
votre résidence



Pour
retrouver
les produits
CODAGE